

## Caminando con Dios

### Descripción

Lucas 13:1-9

A la gente buena le pasan cosas malas. Ahí: lo dije. Uno de los mitos comunes entre los discípulos de Jesús era que si algo malo le sucedía a una persona, debía haber hecho algo para merecerlo. Se suponía que la enfermedad, la ceguera, la cojera o la tragedia eran la ira de un Dios enojado contra los pecadores que evidentemente lo merecían más que otros que estaban sanos y sanos. La idea era que pasaban cosas malas... a la gente mala. El pensamiento subyacente era que Dios hace que todo suceda, por lo que si algo malo sucedió, debe haber una razón para ello.

El mismo error se comete innumerables veces en nuestro mundo. Algo terrible sucede, y la gente naturalmente va a buscar una razón para ello. "Dios necesitaba a ese bebé en el cielo más de lo que nosotros la necesitábamos aquí". "Todo sucede por una razón".

El hecho es que todos necesitamos arrepentirnos. Cuando ocurre un desastre, no es el juicio de Dios. A la gente buena le pasan cosas malas. Lluve sobre justos e injustos. La diferencia fundamental es si estamos caminando o no con Dios cuando suceden las cosas malas.

Autor: Mark Hendrickson

**Fecha de creación**

2024/01/22